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Riunione del 15 aprile

SOCI  PRESENTI: Carlo  Accornero,  Massimo  Accornero,  Franco  Allegra,  Renato  Ambiel,  Mario  Armano,  Paolo
Baraggioli,  Luigi  Bassano,  Giovanna Bellotti,  Paolo Bertini,  Filippo Bezio,  Corrado Brustia,  Marcello Caccialupi,  Enrico
Camaschella,  Giampiero  Carretto,  Nicola  D'Aquino,  Andrea  De  Agostini,  Pier  Antonio  Deangelis,  Pierfranco  Dellavesa,
Chiara Depaulis, Pierluigi  Di Seglio,  Angelo Galli, Francesco Giannoccaro, Daniela Gramoni, Diego Graziosi, Giuseppe
Guillinzoni, Valeria Maroni, Gian Giacomo Massarotti, Giorgio Massolo, Gianfranco Milone, Franco Minoli, Paola Nanotti,
Riccardo Niccoli, Federico Perugini, Marcello Picchio, Rinaldo Quinzeni, Alberto Soldi, Fabiano Torricelli, Aldo Vecchio.

OSPITI: Alessandro Canelli Sindaco di Novara, Ivan De Grandis  Assessore allo sport di Novara, Armando Riviera Sindaco
di Novara nel  1984, Massimo Rapetto Presidente Hockey Novara,  Roberto Sacchetti Presidente Azzurra Hockey Novara,
Michele Savino Direttore Generale Hockey Novara, Marco Morotti ex preparatore atletico, Massimo e Fabrizio Osenga ex
giocatori Kockey Novara, Renzo Zaffinetti ex giocatore Hockey Novara, i giornalisti Massimo Barbero, Marco Cito, Paolo De
Luca, Marco Piatti.

*    *    *

Tema della serata: 100 anni di Hockey Novara fino al Campionato del Mondo 2024

Noi del Panathlon ci abbiamo provato. Ci sta a cuore il rilancio dell’hockey novarese. Una disciplina sportiva che ha
fatto conoscere la nostra città a livello internazionale. Così, per festeggiare i cento anni dell’Hockey Novara ed il ritorno del
campionato del  mondo,  a  settembre,  a  distanza di  quarant'anni,  abbiamo invitato i  presidenti  delle  due  società  cittadine:
Massimo Rapetto, per il Novara e Roberto Sacchetti per l’Azzurra. Con loro il sindaco dei mondiali ‘84 Armando Riviera e
quello in carica, Alessandro Canelli accompagnato dal suo assessore allo sport Ivan De Grandis. Riviera ci ha intrattenuti su
quello storico  mondiale vinto dall'Argentina. Una manifestazione nell’ambito di «Novarissima».  Segnò, allora, il  rilancio
dell’Hockey a Novara. 



L’auspicio è che quel successo si ripeta. Ma come? Per cominciare, unendo le forze, delle due maggiori società. L’Azzurra di
Scacchetti è in corsa per la massima categoria. Il Novara di Rapetto si occupa fin qui, in prevalenza, del settore giovanile.
Bene, si sviluppi una proficua sinergia. Pensare solo ai giovani è opera sicuramente meritoria, ma ci vuol dell’altro. Per far
rinascere la passione dei tifosi, un po' sopita, servono i risultati, ci vogliono i successi. 
Ne sanno qualcosa, i panathleti, che amavano certo partecipare, esaltare il fair play, ma meglio se vincenti.

Ecco  allora  che  il  sindaco  Canelli,  allo  stesso  tavolo  di  presidenza,  con  Rapetto  e  Scacchetti,  li  ha  sollecitati,  anche
pubblicamente, ad incontrarsi, magari a cena, per trovare un accordo. I due presidenti hanno ammiccato. Si sono «fidanzati»,
magari a favore della folta platea, ma davvero non si sa come andrà a finire. Già il giorno dopo sottolineavano i distinguo. 

Ospiti  della serata anche alcune glorie dell’hockey:  Renzo Zaffinetti  il  terribile cecchino  con oltre mille reti  in carriera.



Mantiene ancora il primato di capocannoniere con 73 reti in una stagione. Poi Fabrizio Osenga, oggi affermato Dj, componente
dello zoccolo duro degli atleti novaresi. Con lui doveva esserci Pier Carlo Ferrari, portato via dalla malattia tre giorni dopo la
nostra  conviviale.  Marco  Morotti,  il  preparatore  atletico  dell’Hockey che  segnò il  passaggio  di  uno  sport  che  si  basava
principalmente sulla tecnica individuale, ad un gioco collettivo sostenuto dalla grande preparazione fisica e atletica. L’hockey
moderno, insomma.

E’ toccato poi all’assessore De Grandis illustrare lo sforzo organizzativo del Comune per un evento che, dal 6 al 22 settembre,
prossimo  riporterà  Novara  al  centro  dell’interesse  mondiale.  A completare  una  frizzante  serata  di  sport  lo  scambio  di
gagliardetti. Con Riviera che ha donato al nostro presidente quello dei Mondiali ‘84. Davvero una preziosa chicca che il nostro
club custodirà gelosamente.             

*    *    *
Da inserire in agenda:
15 giugno gita in Monferrato: “Arte, natura, gastronomia”

Prossima riunione: sabato 18 maggio 2024 ore 9,30
a Lomello per il gemellaggio con il Panathlon Club Pavia


